

## Enkel und Oma

Der Enkel, der in jungen Jahren  
natürlich noch sehr unerfahren,  
fragt seine Oma oft um Rat,  
denn die steht für ihn stets parat.

„Du kannst in allen Lebenslagen  
mich alles, was du willst, gern fragen!“  
Da hat er Oma angeschaut  
und sich zu fragen dann getraut:

„Wann hattest du den letzten Sex?“  
Sie schaut kurz auf, war leicht perplex.  
„Das weiß ich sehr genau sogar,  
weil's neunzehnfünfundvierzig war!“

Das Rechnen fiel ihm nicht sehr schwer.

„Das ist aber schon lange her“.  
„Wieso?“ Sie schaut zur Uhr und lacht:  
„Es ist doch jetzt erst kurz nach acht!“